

Hochzeit – alles rund um den schönsten Tag im Leben

„Ja, wir heiraten“ – ist der Entschluss erst einmal gefasst, dann beginnt die aufregende, spannende und so manches Mal auch hektische Zeit der Hochzeitsplanung.

Der schönste Tag im Leben soll perfekt sein – welche Frau hat nicht als kleines Mädchen schon darüber nachgedacht, wie sie im Prinzessinnenkleid und langem Schleier einen imaginären Gang hinunterschreitet, um dem Märchenprinzen das Ja-Wort zu geben?

Bis dahin ist es aber ein langer Weg. Es braucht aber keinen professionellen Wedding-Planer, um die perfekte Hochzeit zu organisieren – mit den richtigen Fachbetrieben wird der Weg vom Heiratsantrag bis zum Ja-Wort ein Spaziergang.

Steht der Termin? Haben Sie eine Location für die Hochzeit und für die Feier? Musik und Unterhaltung ist gebucht? Dann sollten Sie sich als Erstes um die Einladungskarten kümmern! Die Einladungskarte ist das Aushängeschild für Ihre Hochzeit und sollte deshalb in Ruhe ausgewählt werden. Die Karte sollte nicht nur Datum und Ort Ihres besonderen Tages vermitteln – sie soll zum Charakter des zukünftigen Ehepaares passen. Druckereien bieten eine riesige Palette an Möglichkeiten rund um die Papeterie an: von klassisch bis modern, bunt oder schlicht – in verschiedenen Formen, Größen und Papierqualitäten. Viele Druckereien bieten auch Musterbücher zur Ausleihe an – nehmen Sie sich die Zeit, um Ihren persönlichen Stil zu finden. Haben Sie diesen erst gefunden, können Sie diesen Stil durchgehend beibehalten: von den Tisch- und Platzkarten über die Menükarten bis hin zu den Danksagungen erhalten Sie alles aus einer Hand. Es sind halt die Kleinigkeiten, die den Tag perfekt machen.

Sind diese Dinge erledigt, dann ist schon ein großer Schritt gemacht. Es wird Zeit, sich Gedanken um die Garderobe zu machen! Selbstverständlich kann es das wunderbar schwingende, ausladende Prinzessinnenkleid mit Schleier ganz in Weiß sein, doch gerade in der Brautmode ist das Angebot riesig: soll es weiß sein, doch lieber champagner oder sogar ganz modern in Farbe? Geht die Braut in lang, fühlt Sie sich besser in kurz oder wird doch ein

Hosenanzug bevorzugt? Nehmen Sie sich Zeit, dass perfekte Outfit für sich zu finden! Gerne werden Freundinnen als Jury mitgenommen – und diese können bei der Gelegenheit dann auch gleich die passende Garderobe für sich finden, denn in Boutiquen rund um Brautmoden finden sich immer auch elegante Abendkleider für jeden Anlass.

Jeder Mensch ist etwas Besonderes und jede Partnerschaft ist einzigartig. So wünschen sich viele Paare individuelle Ringe, die ihre Liebe symbolhaft zum Ausdruck bringen. Der Trauring symbolisiert mit seiner Kreisform die nicht endende Liebe und besiegelt die Verbundenheit und das Versprechen zweier Menschen, die sich das Ja-Wort geben. Ein guter Juwelier und Gold- und Silberschmied nimmt sich die Zeit für eine individuelle Beratung und erarbeitet mit Ihnen die für Sie passenden Ringe. Ob Sie Ihre Ringe aus Gelbgold, Weißgold, Platin, mehrfarbig, mit oder ohne Brillanten wünschen – beim Fachmann finden Sie Ihre individuellen Ringe. Interessant ist auch die Anfertigung von Trauringen aus Palladium, einem edlen, weißen Platinnebenmetall, das aufgrund des hohen Goldkurses eine preisliche Alternative zu Weißgold ist. Ganz besondere Verbundenheit kann ein Paar zeigen, indem die persönliche Handschrift des Partners in den eigenen Ring graviert wird oder – eine ganz neues Design von Simone Lenart, der von Gold- und Silberschmied Klaus Tünte umgesetzt wird – der digitalisierte EKG-Ausdruck passgenau auf den Ring übertragen wird.

Nun fehlt noch die blumige Gestaltung der ganz persönlichen Traumphochzeit. Dabei geht es nicht nur um die Auswahl des passenden Brautstrausses – dabei steht Ihnen selbstverständlich auch das Fachpersonal der Blumenhäuser mit Rat und Tat zur Seite. Am sinnvollsten ist es, dass die Floristen und Floristinnen über Stil und Farbe des Kleides informiert sind – vielleicht sogar schon ein Bild davon haben, um Ihnen den perfekten Strauß für den perfekten Tag herzustellen. Ob klassisch, romantisch verspielt, modern oder extravagant – auch hier gibt es unendlich viele Möglichkeiten, die Ihnen offen stehen. Passend zum Brautstraus können Sie auch die komplette florale Dekoration – vom

Blumenschmuck auf der Kutsche oder dem Hochzeitsauto, der Dekoration in der Kirche bis zur Dekoration des Festsaales – gestalten lassen.

Das Gros der Planungen haben Sie geschafft – nun geht es noch an die weiteren Feinheiten.

Sie haben Ihr Kleid, Ihre Schuhe, Ihre Blumen – nun fehlt zum individuellen Outfit noch die passende Frisur und das MakeUp. Auch hier sind Sie bei den Spezialisten gut aufgehoben: eine fachlich kompetente Beratung ist das A und O, damit der Eindruck nicht durch ein falsches Styling zerstört wird. Hochsteck-Frisur – offene Haare – Kurzhaarfrisur... um die passende Hochzeitsfrisur zu kreieren, ist es auch hier sinnvoll, dass Ihr Friseur oder Ihre Friseurin Ihr Brautkleid kennt. Meist sind Probefrisur und Probe-Make-up in den Hochzeitspaketen der Friseurin inklusive.

Ein Höhepunkt jeder Hochzeitsfeier ist der Tortenschnitt. Auch hier hat das Paar die Qual der Wahl: soll es eine schlichte Torte oder ein mehrstöckiges Wunderwerk mit Marzipanblumen, Deko-Ehepaar und Verzierungen werden? Auch hier geht es klassisch, modern oder auch extravagant. Hinzu kommen die verschiedensten Geschmacksrichtungen – also probieren Sie sich frühzeitig durch die verschiedenen Angebote aus dem Sortiment Ihres Konditors. Dieser wird Ihnen ebenfalls gerne mit Rat und Tat bei der Auswahl helfen.

Nun sind die wichtigsten Dinge erledigt – jetzt kann geheiratet werden und um sich vom Stress der Hochzeitsplanung ein wenig zu erholen, ist der Honey-Moon genau die richtige Auszeit und der richtige Start in ein neues Leben zu zweit!

**Bilder nächste Seite -
die 1-spaltigen gehen
nicht größer!**

